

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Un incendio calcina una vivienda de Esparza de Salazar sin producir daños personales

*El fuego ha sido extinguido por los bomberos de los parques de Navascués y Sangüesa con el apoyo de efectivos del Parque Central*

Martes, 04 de junio de 2013

Un incendio ha calcinado esta mañana por completo una vivienda de dos alturas de Esparza de Salazar. El fuego no ha producido daños personales y ha sido extinguido por los bomberos de los parques de Navascués y Sangüesa con el apoyo de efectivos del Parque Central, en Cordovilla (Galar).

Los primeros indicios apuntan a que el incendio se ha originado en la chimenea del inmueble, cuyo tejado se ha derrumbado. Los bomberos han conseguido, con la colaboración de los vecinos del municipio, evitar que el fuego se extendiese a otras viviendas contiguas a la afectada por el incendio.

En el inmueble, ubicado en la calle San Tirso, se encontraba una mujer que ha sido desalojada y que, posteriormente, ha sido atendida por un médico del Centro de Salud de Ezcároz, si bien no ha sido necesario su traslado a un centro hospitalario.

La Sala de Gestión de Emergencias del 112-SOS Navarra ha recibido el aviso a las 8.57 horas y hasta el lugar ha movilizó, además de a las dotaciones de bomberos, a una ambulancia en prevención y a la Guardia Civil, que realiza la investigación.